

Wir stellen uns vor.....

Wir sind ein kleines familiäres Alters- und Pflegeheim mit angegliederten Pflegewohnungen. Im altertümlichen, heimeligen Haus wohnen 20 Bewohnerinnen in Einzelzimmern, die mit einem Lavabo ausgestattet sind. Die Toiletten und Duschen befinden sich auf den Etagen.

Es ist uns ein Anliegen, dass die Zimmer mit eigenen Möbeln eingerichtet werden, damit sich die Bewohner möglichst zuhause fühlen. Natürlich kann man auch ein möbliertes Zimmer mieten, wenn das gewünscht wird.

Wir beherbergen selbständige sowie betreuungs- und pflegebedürftige BewohnerInnen. In der Hausordnung ist die Pflegegarantie bis zum Tod verankert.

Die Mahlzeiten werden frisch in unserem Hause zubereitet. Das heisst, dass die Bewohner/innen noch riechen können wie es duftet, wenn gekocht oder gebacken wird. Düfte welche Erinnerungen an frühere Zeiten wachrufen oder den Appetit anregen.

Wir haben Umschwung mit Gehwegen rund ums Haus. Aus dem Gemüsegarten kommt das Geerntete frisch auf den Tisch. Mithilfe oder Mitreden im Garten ist willkommen.

Als Haustier haben wir eine Katze. Gelegentlich sind Hunde zu Besuch.

Wir versuchen unseren Bewohnern möglichst ein Zuhause zu bieten, in dem sie ihre früheren Lebensgewohnheiten beibehalten können.

Pflege und Betreuung bieten wir so viel wie sie brauchen. Können sie ihren Alltag noch selber bewältigen, lassen wir sie das auch gerne machen und unterstützen erst wenn notwendig.

Jeder einzelne Mensch steht bei uns im Mittelpunkt.

Gerne zeigen wir Ihnen unser Haus und beantworten ihre Fragen.